



La « rentrée » est proluxe pour ce qui concerne le travail de mémoire autour du travail forcé. En effet, une exposition (« Travailleurs portugais et espagnols dans le IIIe reich 1940-1945 ») sera présentée à l'Université de Paris 8/Saint-Denis à la Maison de la Recherche. Cette exposition qui se tient du 12 septembre au 02 octobre 2023, sera accompagnée par une table ronde organisée le 12 septembre.

Cette réalisation s'inscrit dans le cadre du projet « Forced », projet soutenu par la commission européenne dans le cadre du programme « Europe for citizens », projet qui fait suite au projet « Leçons pour le présent: « Rotspanier », travailleurs forcés espagnols à la Seconde Guerre mondiale. La (des)memoire européenne de l'antifascisme. », projet auquel nous avons largement participé avec nos amis de l'Université de Bretagne Occidentale.

Pour en savoir plus :

<https://www.univ-paris8.fr/Exposition-Travailleurs-portugais-et-espagnols-dans-le-IIIe-Reich-1940-1945>